

Liebe Supporterinnen und Supporter

Ich hoffe ihr habt die Weihnachtszeit genossen und steuert mit viel Elan aufs neue Jahr zu.

Auch wenn der Schnee bei uns noch immer auf sich warten lässt, liegen die ersten Wettkämpfe bereits hinter mir. Sechs Wettkämpfe sind bereits wieder Geschichte und ich bin mit dem Saisonstart eigentlich ganz zufrieden. Zwar war noch kein super Resultat dabei, aber ich klassierte mich immer in den Punkterängen wovon zweimal in den Top 20, was für mich mit der Berücksichtigung meiner Verletzung im Sommer, ganz okay ist.



Weltcup Ramsau (AUT)

Besonders auf der Schanze geht es schon ganz gut und ich hatte bereits den einen oder anderen tollen Wettkampfsprung.

In der Loipe lief es noch nicht ganz so rund, ich hatte ganz anständige aber auch weniger gute Rennen. Damit musste ich aber auch etwas rechnen, denn die Verletzungspause hat mich natürlich schon etwas zurückgeworfen. Ich bin aber zuversichtlich, dass ich von Rennen zu Rennen besser in Form komme und dann hoffentlich pünktlich zur Weltmeisterschaft bereit bin.



Weltcup Lillehammer

Da über Weihnachten und Neujahr zwei Wettkampffreie Wochenenden sind, bin ich im Moment fleissig am trainieren und freue mich bereits, wenn es im neuen Jahr wieder weitergeht. In diesem Sinne wünsche ich einen guten Rutsch und

